

**SIRIMIRI**

Las comunicaciones dirigidas a esta sección deberán ser breves y con un número de teléfono de contacto. Deben enviarse a bajo el encabezamiento «Sirimirí», a la dirección postal *Camino de Portuetxe, 2, 20018 San Sebastián o al contestador, fax o dirección de correo electrónico siguientes:*

**943-410812**

**943-410814**



**sansebastian@diariovasco.com**

Volvió el sol después del fin de semana pasado por agua. Nada mejor para descansar tras las fiestas de Semana Grande que una jornada en las playas, que de nuevo estuvieron repletas.

Una vez recuperadas las fuerzas, aún quedan días para disfrutar de la Quincena Musical.



[POSTIGO]

**COLA PARA ENTRAR A LA BIBLIOTECA.** Las vacaciones llegan poco a poco a su fin. Aunque muchos donostiarras todavía disfrutan de los últimos días de descanso antes de reincorporarse al trabajo, algunos vuelven poco a poco a la normalidad. Los estudiantes que tienen que examinarse en septiembre de las materias suspendidas se agolpan en las bibliotecas para coger un buen sitio desde pronto por la mañana. En la imagen, varias personas hacen cola para entrar a la Biblioteca Central.

**Sobre bidegorris**

**Ane Miren Loinaz** sugiere lo siguiente: «Soy usuaria de la bicicleta en la ciudad y me gustaría hacerle tres sugerencias al concejal de Tráfico. En primer lugar, que se incremente la colocación de vallas delimitando el bidegorri de La Concha en la zona peatonal, tal y como se colocó en la salida peatonal del parking a la altura del hotel Londres. Esto mejoraría mucho la seguridad. También estaría bien que colocharan aparcabicis en la zona de San Vicente, ya que a menudo en las verjas de la iglesia hay amarradas muchas bicis. En último lugar, recuerdo que faltan por construir los prometidos bidegorris en República Argentina, paseo de Los Fueros y el Puente de Santa Catalina».

**Aire acondicionado**

**Ernesto Gasco**, concejal de Vías Públicas, responde a Oscar Olaziz: «En los últimos años la flota de autobuses municipales ha sufrido un proceso de transformación y renovación y hoy en día casi la totalidad del transporte público donostiarra de la CTSS es nuevo, moderno y goza de aire acondicionado, garantizando un viaje más cómodo y agradable a los usuarios. Es posible que en Semana Grande, debido a los

refuerzos que se ponen en marcha dada la gran afluencia de público en estas fechas, circulen todavía autobuses que no están dotados de aire acondicionado. No obstante, año tras año la Compañía del Tranvía adquiere nuevos autobuses para ir retirando aquellos que tengan una mayor antigüedad, con la finalidad de ofrecer al ciudadano un servicio de calidad. Recojo su queja, al igual que la manifestada hace unos días por otro ciudadano, precisamente por lo contrario, por el intenso aire acondicionado de los autobuses».

**Jardineras feas**

**Asier Imaz** comenta: «Soy un vecino de Duque de Mandas y me parecen horrorosas las nuevas jardineras que están colocando en esta calle. Son de cemento, feas, anticuadas y no tienen nada que ver con las modernas de madera del centro de la ciudad. ¿Por qué tanta discriminación? Rogaría que cambiaren estas jardineras».

**Concurso de fanfares**

**Carlos Álvarez** propone: «Quisiera sugerir al joven y dinámico Denis Itxaso que recupere algo que muchos donostiarras echamos en falta en Semana Grande: el Concurso Internacional de

Fanfares. Este acto llenaba de animación y alegría las calles de la ciudad, tanto en el desfile inaugural por las calles peatonales como en sus actuaciones. Para muchos donostiarras constituía uno de los actos principales de las fiestas, y es una pena que se haya perdido. Que se recupere, por favor, porque era algo maravilloso de estas fiestas».

**Acera en mal estado**

**Itziar** denuncia: «Las aceras de la avenida de Ategorrieta, a la altura del colegio inglés, están en muy mal estado. Cuando llueve, como el pasado sábado, se forman grandes charcos y se llena de barro, porque las baldosas del suelo están rotas y levantadas. Espero que lo arreglen cuanto antes».

**Estación de autobuses**

**Amaia** pregunta: «¿Cuándo van a arreglar la estación de autobuses de Amara? Ojalá no tengamos que esperar a que se construya la nueva estación intermodal en Loiola para contar con una estación en condiciones. Cuando llueve y hace viento, la espera al autobús es horrible. Los que utilizamos este servicio muy a menudo estamos ya un poco hartos de esperar que la arreglen. Faltan unos baños, una cafetería

y librerías. Creo que somos una de las pocas ciudades que no cuenta con una estación de autobuses en condiciones. El Ayuntamiento debería actuar ya».

**Inundaciones**

Un vecino de la calle Miracruz comenta: «Cada vez que llueve en abundancia la zona de Jai Alai y Miracruz se inunda. Sé que se está construyendo un colector para evitar este tipo de situaciones. Pero no entiendo por qué han tardado tanto tiempo en poner en marcha este proyecto. Los vecinos de la zona sufrimos todos los años las consecuencias de las inundaciones: locales inundados y cortes de tráfico. Espero que se cumplan los plazos y que los trabajos no se retrasen, como está ocurriendo con la glorietas de Errrotaburu, por poner un ejemplo».

**Voladizos de Gros**

Una donostiarra, vecina del barrio de Gros, escribe: «Ya era hora de que se arreglaran los voladizos de la playa de La Zurriola. Todos los años los bajos se inundan. Además, están infrautilizados. Lo que espero ahora es que las obras empiecen a construirse cuanto antes, en otoño, para que en verano la zona ya esté disponible».

**BIDEBIETA****Triunfo del Akaba**

El Akaba Bera Bera esperaba adjudicarse el I Torneo Internacional Semana Grande y lo ha conseguido. El partido disputado ante el Lleida el sábado, en el que se impusieron por 25-15, daba la victoria a las donostiarras. Las campeonas continúan ahora con sus entrenamientos de pretemporada, ansiosas por celebrar la presentación oficial del equipo el próximo jueves. ELENA VIÑAS

**CENTRO****Reapertura del KM**

Tras varios días cerrada al público por inventario, la biblioteca del Centro Cultural Koldo Mitxelena vuelve a abrir sus puertas. Los socios y demás usuarios de estas instalaciones pueden volver a acceder desde ayer tanto al préstamo de libros como a los demás servicios que se ofrecen en su interior. E. LAGUILLO

**PARTE VIEJA****Taller en Urgull**

La programación **Naturaleza y cultura**, que se desarrolla en Urgull, continúa acaparando la atención de los más pequeños. La actividad se centrará esta tarde en el Natur Txoko, donde a las 18.00 horas tendrá lugar un taller sobre árboles y egagrópilas. También se podrá contemplar una muestra sobre parques y un pequeño huerto con diversos animales. M. MAYAN

**INTXAURRONDO****Recogida de aceite**

El servicio de recogida selectivo de la Mancomunidad de San Marcos procederá hoy, de 16 a 19.30 horas, a la recogida de residuos especiales (aceite de cocina, pintura, pilas...) en la plaza Gabriel Celaya con el objetivo de contribuir al cuidado del medio ambiente. Los vecinos que depositen residuos serán obsequiados con una pastilla de jabón. YOLANDA SÁNCHEZ

**ANTIGUO****Reapertura del hogar**

El hogar del jubilado tiene abiertas ya sus puertas después del paréntesis estival debido a las vacaciones. El horario es el habitual. **Festival de pelota**. Un martes más vuelve el torneo de pelota que ya se encuentra en cuartos de final. A las 19 horas en juveniles se enfrentan Ape-Errarte frente a Arretxe-Merino. A continuación en primera Agesta-Báez I frente a Domínguez-Oteiza. La entrada es gratuita. XABIER SÁNCHEZ

**AMARA****Bici de montaña**

Un grupo de donostiarras de entre 9 y 16 años participan en un curso de bici de montaña, organizado por Donosti Berri K.E.. La actividad les permite recorrer los alrededores de la ciudad, sin olvidar el material obligatorio del que deben ir provistos. Se trata de una bicicleta de montaña, casco, guantes y cámaras de repuesto. Las salidas se realizan de 16.00 a 19.00 horas. M.M.